

湯前小学校  校長室だより		令和4年 5月19日 第3号 文責 吉村 和仁
---------------------	------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------

○インターネット時代を考える。

先日、新聞で「SNSいじめ増加傾向」という記事を目にしました。熊本県教育委員会が昨年度の「心のアンケート」の結果を分析したところ、「SNS等のインターネット上でいじめられた」経験のある小・中学生・高校生が増加傾向にあるということです。

昔から、子どもの間には、悪口やかげ口は存在しています。しかし、多くの場合、成長するにつれ、それらは何の解決にもならないし、かえって自分の人間性を貶（おとし）めていることに気づいていきます。

ところが、現在では、インターネットが普及し、自らも情報を発信できるようになり、子どもだけでなく大人までも誹謗中傷（ひぼうちゅうしょう）をしたり、それに加担したりするようになってきています。

このままでは、ケータイやタブレットが、いじめや仲間外し、誹謗中傷のための道具になってしまうのではないかと心配しています。

湯前小でも一人一台のパソコン端末の整備が終わりました。ICT機器の使い方（技能）を指導するだけでなく、使う側の人間としての責任と義務を指導していくようにします。

○授業参観は大変お世話になりました。

先週の授業参観は、ご多用な中にご参観いただき誠にありがとうございました。いつもにも増して張り切っている児童の姿を見ることができました。お仕事等の都合で参観ができない保護者の方もいらっしゃるかと思います。誠に申し訳ございませんでした。

1学期末の授業参観も、新型コロナウイルス感染状況から、7月5日（火）～7日（木）の3日間で行う予定です。グループ分けなどの詳しい計画は、改めてお知らせします。

○令和4年度湯前小学校の教育方針について

今年度の教育方針（グランドデザイン）を湯前小ホームページに掲載しています。令和3年度も掲載していたのですが、今年度は「より見やすく」そして「よりわかりやすく」を心がけ、大幅に見直しました。

学校と家庭、地域の連携を深めるためには、学校の情報を積極的に発信していくことが大切だと考えています。個人情報に配慮しながら、情報発信を進めていきたいと思っています。今年度は、各学級の教育方針（学級経営案）も掲載する予定です。インターネットで「湯前小」で検索すると、湯前小ホームページが表示されますので、ご覧ください。（裏面にグランドデザインを掲載しています。）